

PROMÉXICO

El jueves 16 de diciembre, en las instalaciones de la Torre de Ingeniería, se dieron cita directivos de Proméxico con personal del Instituto de Ingeniería.

Proméxico es una agencia del gobierno sectorizada en la secretaría de economía, a través de la cual se promueven oportunidades de negocio tanto para inversionistas

mexicanos como extranjeros; así como la exportación y la internacionalización de las empresas mexicanas –afirma Manuel Sandoval Ríos, director ejecutivo de análisis prospectivo e innovación en la Unidad de inteligencia de negocios de esta agencia–.

Una de las oportunidades más importantes del país –continúa Sandoval Ríos– es que la UNAM es una ventana que debemos aprovechar, estamos convencidos de que hay talen-

to de muy alto nivel sobre todo en el campo de la ingeniería. México es el país con más estudiantes de ingeniería en América, tiene el mayor número de egresados de este campo. La ingeniería es una de las áreas que habría que analizar primero, hay que explotar la creatividad mexicana, tratar de transformar lo hecho en México a creado en México.

Nos interesan muchos temas sobre todo los que asociamos a sectores estratégicos del

país como es la instrumentación, la mecánica y la sustentabilidad para proyectos donde estamos armando ciudades creativas, aplicaciones más específicas en cuestiones de capacidad de diseño, sobre todo de ingeniería civil que se pueda exportar.

Espero que el ii pueda ser una institución bandera para exportar este tipo de servicios intensivos de conocimiento mexicano, nuestra premisa como Promexico es más México en el mundo y más mundo en México –concluyó–. 🇲🇽



Directivos y académicos del Instituto de Ingeniería con personal de PROMEXICO.